



TruVtision

Architects / Designers Connor Handley-Collins & Joe Taylor & Gary Roberson

Location Plymouth, UK

Time since 2015

Ressource <http://truvisionvr.com/>

TruVision, l'un des principaux studios de réalité virtuelle au Royaume-Uni, offre des solutions de réalité virtuelle de grandes qualités, rapides et rentables pour l'industrie de la construction.

En utilisant leur expertise pour utiliser pleinement cette nouvelle technologie, les architectes, les promoteurs immobiliers et les concepteurs d'intérieurs peuvent tous profiter de la capacité de visualiser leurs plans dans des détails précis grâce à un déplacement pas à pas dans les créations.

L'application aide l'industrie de la construction non seulement à gagner des appels d'offres et à améliorer le processus de conception, mais surtout, ils ont permis aux clients de partager la vision de l'architecte.

Pour les architectes, il assure l'enchère gagnante en allant le mile supplémentaire. Et qui donnent aux clients la chance de voir et de comprendre une conception comme jamais auparavant.

TruVision, one of the UK's leading virtual reality studios, provides high quality, quick turnaround and cost-effective VR solutions for the construction industry.

By using their expertise to fully utilise this new technology, Architects, Property Developers and Interior Designers have all thrived from the ability to visualise their plans in incredible detail by virtually stepping into their creations like never before.

The application have helped the construction industry not only win tenders and enhance the design process, but most importantly that have allowed their clients to share your vision.

For architects, it secures the winning bid by going the extra mile. And that give to the clients the chance to see and understand the design like never before.